

2. Klöppelmesse begeistert viele Besucher

Die Klöppelmesse, in der Alten Mühle in Husum bei Nienburg ist für viele Klöppler ein Highlight vor dem Muttertags Sonntag um sich mit Gleichgesinnten zu treffen.

Die meisten Klöppelveranstaltungen finden überwiegend in Mittel- und Süddeutschland statt, sodass mit der Messe in Husum eine große Lücke geschlossen wurde. Dieses wurde auch mit über 130 Besuchern honoriert, die aus Hamburg, Bremen, dem Sauerland, Unna, Hannover oder Flensburg angereist waren.

In den reichlichen Gesprächen wurde immer wieder auf die Notwendigkeit so eine Messe zu veranstalten hingewiesen, damit das traditionelle Handwerk des Klöppels weiter bestehen kann.

Das vielfältige Angebot mit Händlern für Klöppelbedarf und Literatur, eine inspirierende Ausstellung, ein Workshop für Neue Klöppeltechnik und ein Arbeitskreis um in das Klöppeln zu erlernen rundeten den Tag ab.

Die Einträge im Gästebuch sprechen für sich, nicht nur die beiden leidenschaftlichen Klöpplerinnen Adina Sternemann und Marie-Luise Prinzhorn erhielten Zuspruch für die Messe, sondern auch die Volkshochschule Nienburg für tolle Organisation und Unterstützung. Eine Veranstaltung die weit in Deutschland bekannt ist.



(Marie-Luise und Adina auf der Klöppelmesse 2.0 / 2025)